

保護者会の活動紹介 第13回

本庄第一高等学校 創立 90 周年 本庄第一 P T A 活動

本庄第一高等学校は、埼玉県の北の玄関口である本庄市に 1925 年塩原裁縫女学校として創立され 1939 年に本庄高等家政女学校と改称し 1957 年本庄家政高等学校を本庄女子高等学校と再び改称し、普通科および家庭科課程を設置しました。1993 年には男女共学化に伴い現在の本庄第一高等学校になり、スポーツ・芸術・進学実績をはじめさまざまな分野で数多くの実績をあげている学校として本年、創立 90 周年を迎える事ができました。

更に、2016 年より本庄第一中学校も併設で開校し、学園の理念である「響生」をスローガンに文武両道を目指す学校です。これもひとえに、多くの皆さまのご支援の賜と心より感謝を申し上げます。また、PTA 活動に於いても PTA 研修会・部活動の応援支援・桐華祭（文化祭）PTA バザー・PTA 学校見学会・PTA 後援会合同新年会・PTA 支部合同総会など、学校と共に子ども達の良き応援団として保護者会 15 支部と教職員の約 1500 名からなる PTA が心をひとつにして活発な活動をしています。これからも子ども達が、この学園で「良かった」と言えるような誇れる学校になるように、PTA が中心となり応援して参りますのでよろしくお願い申し上げます。



<桐華祭（文化祭）PTA バザーの様子>



<PTA と後援会による「響生の時間」より>

新年度も引き続きご協力を よろしくお願い致します。



1 年間お世話になりました。
平成 27 年度 埼玉私学保連役員一同

今後の主な予定

詳細は改めてご案内いたします。

- 平成 28 年 5 月 15 日（日）
 - ・加盟校等代表者連絡協議会 <ラフレさいたま・桃の間>
- 平成 28 年 6 月 5 日（日）
 - ・定期総会…………… <ラフレさいたま・桃の間>
- 平成 28 年 8 月 25 日（木）
 - ・研修会/加盟校等代表者連絡協議会
 - …………… <ラフレさいたま・櫻の間>
- 平成 28 年 11 月 17 日（木）
 - ・埼玉県私学振興大会…………… <さいたま市文化センター>
- 平成 29 年 1 月 28 日（土）
 - ・新春懇談会…………… <ラフレさいたま>
- 平成 29 年 2 月 19 日（日）
 - ・創立 10 周年記念式典等

埼玉私学保連ニュース

2016 年 3 月発行 Vol. 18

Saishigaku Horen NEWS

発行/埼玉県私立小学校中学校高等学校保護者会連合会（略称：埼玉私学保連）
所在地/さいたま市浦和区高砂 4-13-20 埼玉私学会館内 TEL.048-866-4478 FAX.048-866-4479

平成 27 年度を振り返って

埼玉私学保連 会長 小林 哲也

一年間、埼玉私学保連並びに埼玉県私立中学高等学校協会の皆様には大変お世話になりました。初心者会長として過ごした一年間は副会長とは違う出会いの連続でした。改めて役員の皆様をはじめ保護者連合会の会員の皆様にも心より御礼申し上げます。六月の定期総会から始まり、県内事業では暑い夏の研修会、加盟校等代表者連絡協議会では代表校をはじめ参加頂いた各校の横顔をご紹介いただきました。また、「埼玉県私学振興大会」では会場が前年の大宮ソニックシティホールからさいたま市文化センターに変更があったにもかかわらず、沢山の皆様にご参加いただき、何よりスムーズに運営頂きましたことに感謝申し上げます。今回の振興大会の成功は保護者の皆様にとって素晴らしい成果に繋がることと確信しています。これも運営に携わって頂いた歴代の役員各位の積み重ねと感謝申し上げます。



また、関連団体事業においては関東地区私学保護者理事会・研修会に出席させて頂き、他都県の保護者連合会の良いところを学ぶ事が出来、東京の日比谷公会堂で開催されました「私学振興全国大会」にも情熱を持って沢山のご出席を頂きました。日比谷公会堂での全国大会は昨年が最後となりましたが、引き続き活動を継続する必要性を大きく感じたところです。

さて、当連合会は本年 10 年目を迎えます。昨年「埼玉私学保連設立 10 周年記念事業」が島村健前会長を執行委員長にお迎えし設立されました。本年を節目として、これからも埼玉県私立中学高等学校協会と連携して私学発展のために活動して参ります。加盟校の保護者の皆様のさらなるご支援・ご協力をお願い申し上げます。

平成 27 年度第 2 回加盟校等代表者連絡協議会

埼玉私学保連 副会長 佐竹 千恵子



10 月 4 日（日）ラフレさいたまにて、平成 27 年度第 2 回加盟校等代表者連絡協議会が開催されました。加盟校 36 校の代表者約 100 名が参加し、私学振興大会の概要説明、各保護者会の活動報告や今後の予定など、情報交換が行われました。お忙しい中ご出席いただいた各校の代表者の方々に感謝申し上げます。



- 広報委員長 横手 伸行
- 委員 榊田 紀行、山崎 雅弘、三笥 さえ子、並木 早苗

埼玉私学保連活動の報告

平成 27 年度私学振興大会

大会実行副委員長 埼玉私学保連 副会長 佐々 智美

平成 27 年 11 月 19 日（木）さいたま市文化センター大ホールにおいて、平成 27 年度埼玉県私学振興大会が開催されました。当日は、会場定員の 2,000 名を超える県内私立小中高等学校の保護者のみなさまにご参加いただき、またご来賓として埼玉県副知事の塩川修様、埼玉県議会議長本木茂様をはじめとする、多くの埼玉県議会議員の先生方にご臨席を賜り、盛大に挙行することができました。

この大会は埼玉県内の私立学校と公立学校における教育費負担の格差を理解しその格差を是正すること、また、特色ある教育や先駆的教育を行う私立学校を子どもたちが自由に選択する機会が保障されること、を大きな目的として、（一社）埼玉県私立中学高等学校協会と埼玉県私立小学校中学校高等学校保護者会連合会が主体となって毎年開催されており、今年で 9 回目を迎えました。



今年の大会スローガンは「公私間格差を是正し 義務教育を含む学校選択の自由を保障せよ!!」とし、例年同様二部構成での開催となりました。第一部では、主催者挨拶およびご来賓の方々からのご挨拶をいただいたのち、大会決議案が採択され、決議書を塩川副知事並びに本木県議会議長へ手渡し受理されました。決議文には、私立学校の重要性や公私間における父母負担の格差の現状を訴えるとともに、我々保護者も埼玉県の私学教育のより一層の発展に協力していく決意を表明しており、会場にお越しの多数のみなさまのご賛同をいただき、採択される運びとなりました。



第二部では、県内の二つの学校の生徒の皆さんによる諸活動の発表が行われました。

初めに、大宮開成高等学校の雑刀部による「リズムなぎなた」が披露されました。2メートル以上もあるなぎなたを自由自在に操り、武道独特の凛とした美しさをもった演技は、日本の古き良き伝統を感じさせる素晴らしいものでした。

次に披露していただいたのは東京農業大学第三高等学校応援団と吹奏楽部による「リーダー公開」です。総勢 70 名を超える生徒の皆さんによる、迫力のある応援や演奏、はつらつとしたダンス、また伝統ある『大根踊り』などの演技に会場は大変盛り上がりしました。

発表を行ってくださった二校のみなさまには、この日のために練習や準備などにご尽力いただいたことに心より感謝申し上げます。今後、みなさまの益々のご活躍をお祈りしております。

「埼玉私学保連ニュース」Vol.17（2015 年 10 月発行）3 ページの記事に誤りがありました。

誤) 明智未来中学・高等学校 ⇒ 正) 開智未来中学・高等学校

読者の皆様ならびに関係者の皆様にご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。



大宮開成高等学校の雑刀部による「リズムなぎなた」



東京農業大学第三高等学校応援団と吹奏楽部による「リーダー公開」

次回、第 10 回目を迎える埼玉県私学振興大会は、平成 28 年 11 月 17 日（木）にさいたま市文化センターにて開催を予定しております。私ども埼玉私学保連は、10 回目の節目の大会にふさわしい、盛大かつ有意義な大会とするべく、関係各所とさらに綿密な連携をとりながら準備に取り組んで参る所存です。加盟校の保護者のみなさまにおかれましては、本大会の開催についてより一層のご理解をいただきまして、更なるご支援ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

平成 28 年新春懇談会

埼玉私学保連 副会長 佐竹 千恵子



1 月 30 日（土）ラフレさいたまにて、埼玉私学保連・中高協会、総勢 48 名のご参加で新春懇談会が開催されました。埼玉私学保連・小林会長、中高協会副会長・近藤先生にご挨拶を頂戴し、和やかな雰囲気での始まりました。

埼玉私学保連主催の新春懇談会の参加者が年々増え、会が盛り上がる事は、来年度 10 周年を迎える私共にとって嬉しく、とても心強く感じます。しかし、会場の人数制限等により、残念ながらご参加いただけない方がおられ、今後の課題として対応して参りたいと思います。

懇談会は、自己紹介をきっかけに、参加者同士の話が弾み、懇親を深める事が出来たようです。今後の各学校父母の会・PTA のご発展や皆様のご多幸を祈念して閉会となりました。

